
令和３年９月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和３年９月１４日（火） 

 

質問順位１ 坂本  晃 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境経済行政 

 (1) 災害ゴミ処理計画について 

  ア 災害ゴミの考え方 

  イ これまでの状況 

  ウ 仮置き場は 

  エ 処理方法 

  オ 住民の協力 

 (2) 燃やせるゴミ等の指定袋について 

  ア 品質等に関して、構成市町の関与はどこまでなのか 

 (3) 道の駅整備の進捗状況について 

  ア 用地取得の進捗は 

  イ 整備計画全体は 

 

２ 市長政策行政 

 (1) 笠原小学校跡地利活用について 

  ア アンケート調査の結果は 

  イ これまでに提案された活用方法は 

 

３ 都市建設行政 

 (1) ふるさと総合緑道について 

  ア 管理状況は 

  イ 市民の活用状況は 

 

 

 

質問順位２ 金子 雄一 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市長政策行政 

 (1) ＳＤＧｓ（エスディージーズ）の取組について 

  ア 本市の捉え方 

  イ 本市の特色は 

  ウ 全庁的な取組は 

  エ 近隣市との連携は 

  オ 民間企業等との連携は 



  カ 今後の見通し 

 

２ 総務行政 

 (1) ＤＸ推進事業の取組について 

  ア 本市の捉え方 

  イ これまでの本市の動向 

  ウ 本年度の新たな事業の構築は 

  エ デジタル庁の発足に伴う本市の動向 

  オ 更なる推進に向けての具体的な動きは 

 

３ 教育行政 

 (1) 中学校給食センター運営状況について 

  ア 新施設の稼働状況 

  イ 旧施設の解体等の進捗は 

  ウ 解体後の敷地の活用方法は 

 

 

 

質問順位３ 金子 裕太 （一問一答式） 

 

１ 教育行政 

 (1) 災害時等の教育の保障 

  ア これまでの検討状況について 

  イ 端末利用の徹底について 

  ウ ＢＣＰ策定について 

 (2) ブラック校則の是正 

  ア 校則の見直しについて 

  イ 現状の把握について 

  ウ 行き過ぎた指導の是正について 

 

２ 健康福祉行政 

 (1) ヤングケアラー支援 

  ア 実態調査について 

  イ ＳＯＳを簡単に出せる取組について 

 

３ 都市建設行政 

 (1) 空き家対策 

  ア 現在の空き家件数について 

  イ これまで取組んでいる施策と効果検証 

  ウ 新たなソリューションの活用検討について 



質問順位４ 永沼 博昭 （一問一答式） 

 

１ 市民の健康維持対策 

 (1) 健康診査等受診について 

  ア 令和元年度に比べ、令和２年度の特定健康診査、後期高齢者の健康診査 

受診者数の状況について 

  イ 令和元年度に比べ、令和２年度のがん検診の受診者数の状況について 

  ウ 令和３年度の特定健康診査、後期高齢者の健康診査の取組について 

  エ 令和３年度のがん検診の取組について 

 

２ 公共交通維持事業 

 (1) 公共交通の取組について 

  ア フラワー号の運賃改定、ひなちゃんタクシーの利用回数制限等に係る、 

利用者の意見等について 

  イ こうのす乗合タクシーの利用促進の結果について 

  ウ こうのす乗合タクシーの本運行までのスケジュールについて 

  エ 今後の公共交通に対するビジョンについて 

 (2) バス停留所標識の維持管理等について 

  ア バス停留所標識の維持管理について 

  イ バス停留所標識のデザイン等の変更について 

 

３ 災害廃棄物処理計画 

 (1) 災害廃棄物の仮置場について 

  ア 災害廃棄物の仮置場選定の取組について 

 (2) 鴻巣市災害廃棄物処理計画の見直しについて 

  ア 本市の地域防災計画改正に伴う、災害廃棄物処理計画の見直しについて 

 (3) 職員の教育・訓練について 

  ア 具体的な研修等について 

 

 

 

質問順位５ 橋本  稔 （一問一答式） 

 

１ 教育行政 

 (1) 小中学校プールについて 

  ア 現在のプール活動状況 

  イ プールの老朽化と経費は 

  ウ 民間施設との連携について 

 (2) 小中学校体育館のエアコン設置について 

  ア 体育館の暑さ対策について 



  イ 緊急防災・減災事業債を使用しての設置は 

 (3) ラジオ体操の推進 

  ア ラジオ体操開催の状況は 

  イ 活性化するための方策について 

  ウ ポイント制はどうか 

 

２ 環境経済行政 

 (1) 小型家電類無償回収事業について 

  ア 携帯電話の回収について 

  イ 上谷ストック場での回収事業中止の理由について 

  ウ 回収事業の再開は 

 

３ 都市建設行政 

 (1) 所有者不明土地 

  ア 本市の所有者不明土地の把握について 

  イ 所有者不明土地の利用の円滑化等に関する特別措置法後の状況について 

  ウ 今後の課題について 

 

 

 

質問順位６ 川﨑 葉子 （一問一答式） 

 

１ 子どもを守る安全対策について 

 (1) 通学路における安全対策について 

  ア 通学路における合同点検の実施状況は 

  イ 危険箇所のリストアップについて 

  ウ 地域住民の声をどのように取り入れ、どのように危険箇所の共有を行うの 

    か 

  エ 安全対策を検討している危険箇所と検討内容は 

  オ 安全対策を計画的に進める予算の確保は 

 (2) 散歩等の園外活動における安全対策について 

  ア キッズゾーンを設定する考えは 

 

２ 地方創生の取組について 

 (1) 民間活力導入の取組について 

  ア 「笠原小学校跡地利活用研究事業」の進捗状況は 

  イ 市役所第二庁舎跡周辺エリアにおける複合施設整備のイメージは 

  ウ 今後の取組と企業版ふるさと納税の活用は 

 (2) シティプロモーション推進方針の策定状況は 

 



 (3) 市民協働の具体策は 

 (4) シビックプライド条例策定の考えは 


